

BREVE

Strasbourg, le 10 novembre 2023

Le jury citoyen de Noël récompensé aux Trophées de la participation et de la concertation

La remise des trophées de la participation et de la concertation est organisée par l'association *Décider Ensemble*, en partenariat avec la Gazette des communes, pour récompenser les collectivités, les entreprises et les associations ayant mis en place des démarches de participation innovantes.

Cette année, la cérémonie s'est tenue le 8 novembre à l'Assemblée Nationale en présence de sa présidente, **Yaël Braun-Pivet** et de **Bertrand Pancher**, député de la Meuse et président de l'association *Décider Ensemble*.

Le jury citoyen de Noël a reçu le prix Lauréat et 3 étoiles. Une délégation strasbourgeoise s'est rendue à la cérémonie pour recevoir cette récompense, en présence notamment de **Carole Zielinski**, adjointe à la maire de Strasbourg en charge de la démocratie locale, initiatives et participation citoyennes, et deux membres du jury citoyen.

La Ville de Strasbourg a constitué en 2022 un jury citoyen, composé de 50 membres volontaires représentatifs de la population strasbourgeoise, pour réfléchir aux évolutions des prochaines éditions de *Strasbourg Capitale de Noël* dans un contexte de transition écologique, social et démocratique.

Ce format inédit de participation citoyenne a permis un travail délibératif en profondeur par des habitant·es. Ils ont travaillé de juillet 2022 à mars 2023 avant de soumettre à Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg une trentaine de préconisations. La collectivité s'est engagée à les mettre en œuvre pour les futures éditions de l'évènement. Certaines seront d'ores et déjà mise en place dès 2023, comme les nouvelles propositions d'horaires d'ouverture de l'évènement ou l'intégration de membres du jury dans la Commission consultative de sélection de *Strasbourg, Capitale de Noël*.